
СТУДЕНТКА ИРИНА ДОРОФЕЕВА  

С вузом ныне заслуженной артистке 
Беларуси Ирине Дорофеевой повезло. Она в числе первых попала в 
экспериментальную группу эстрадного отделения Белорусского 
государственного университета культуры и искусств 
— В 1994 году никто не знал, чем обернется этот опыт, — рассказывает 
Ирина. — Лишь сегодня можно с уверенностью сказать: удался. Поступить 
было несложно. Школу окончила с серебряной медалью. В дипломе всего две 
четверки: по географии и биологии. А учеба в вузе оказалась очень 
увлекательной. Со мной училась Инна Афанасьева, которая во всем была для 
нас эталоном. Артистка уже блистала на белорусской эстраде. 

По словам Ирины Дорофеевой, она училась честно. 

— Получала те оценки, которых заслуживала, — признается певица. — 
Лекции, разумеется, пропускала. Ведь уже тогда работала в ансамбле 
«Верасы». Много внимания приходилось уделять репетициям, подбору 
репертуара, работать над сценическим образом. 

Для артиста практика имеет огромное значение. Самой же усидчивой и 
дисциплинированной на курсе была Жанет. Вуз она окончила с красным 
дипломом. Со временем коллеге удалось найти яркий имидж и стать звездой. 
Впрочем, как и другой нашей сокурснице — Ларисе Грибалевой. Со мной 
учились также ведущая Первого канала Наталья Бобкова, актер столичного 
театра юмора «Христофор» Сергей Комиссаров, певица Венера. И сегодня 
продолжаем дружить: часто встречаемся на концертах, участвуем в 
совместных проектах и, конечно, радуемся успехам друг друга. 

23.04.2010 , Светлана Фроленкова, Денис Голуб, Алла Казакова, «МК» 
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